

Traité New Start: Washington serait d'accord pour prolonger l'accord d'une année

Image not found or type unknown

Les négociations sur la prolongation de New Start se trouvaient dans l'impasse depuis des mois.

Moscou, 21 oct. (RHC)- A la suite d'une nouvelle proposition russe, et après des mois d'âpres négociations, Moscou et Washington se sont dits prêts à finaliser l'accord pour prolonger d'un an le traité New Start, limitant les quantités d'armes stratégiques nucléaires.

Les Etats-Unis ont salué le 20 octobre la nouvelle proposition de la Russie pour une prolongation d'un an du traité New Start visant à limiter les quantités d'armes stratégiques nucléaires. Les deux pays se sont dits prêts à une rencontre «immédiate» pour «finaliser un accord», alors que les négociations étaient dans l'impasse depuis plusieurs mois.

Dans un communiqué publié le 20 octobre, le ministère russe des Affaires étrangères a proposé de «prolonger pour un an» le traité New Start, se disant prêt «conjointement avec les Etats-Unis [...] à "geler" sur cette période le nombre de têtes nucléaires que chacun possède».

Avec Russia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/237427-traite-new-start-washington-serait-daccord-pour-prolonger-laccord-dune-annee>



Radio Habana Cuba